



Primeras Planas

Quiere 4T fabricar miniautos eléctricos
Gobierno federal diseña plan nacional de desarme
Activan red de apoyo ante deportaciones
Ejército de 2 mil 610 abogados defenderá a los paisanos en EU
Cortadores de aguacate, sin seguridad social, utilidades ni vacaciones
Sader: No faltará maíz blanco en 2025, no hay por qué preocuparse
"México, listo para defender a paisanos"
Golpe al robo de autopartes
¡Duelo en la cumbre!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Caen 554 por robo de autopartes

Del 1 de enero al 30 de diciembre de 2024, la SSC, encabezada por **Pablo Vázquez**, realizó 469 remisiones y fueron detenidos 554 posibles responsables por el delito de robo de autopartes en las 16 alcaldías. Derivado de trabajos de investigación e inteligencia, con la ejecución de cateos, fueron aseguradas 266 toneladas de piezas automotrices. [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#)

Brugada promete mejorar la movilidad en Tlalpan

Para los habitantes de la zona de Parres El Guarda, en la alcaldía Tlalpan, la movilidad es una problemática que requiere atención urgente, incluso señalaron de casos donde enfermos de gravedad fallecen en el trayecto hacia el Hospital de Topilejo debido al tráfico, por ello, el Gobierno de la CDMX garantizó que atenderá esta situación. De manera provisional, la jefa de Gobierno instruyó al titular de SSC, **Pablo Vázquez**, a dar apoyo en materia de tránsito para lograr que la movilidad vial sea más fluida en la zona. [24 Horas](#) sin mención: [Reforma](#)

Titulares del gabinete legal aún no presentan declaración patrimonial

El gabinete legal del Gobierno de la CDMX ha incumplido con la presentación de sus declaraciones patrimoniales, a tres meses de haber empezado la administración. Entre las declaraciones patrimoniales que sí se encuentran en el sistema está la del secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, quien cuenta con un fondo de inversión en una empresa extranjera. [La Jornada](#)

Ayudan policías capitalinos a Reyes Magos

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana hicieron de Reyes Magos y superhéroes para repartir juguetes en las calles de la ciudad y en campamentos de migrantes en la alcaldía Gustavo A. Madero. Con el apoyo de patrullas y camionetas costeras caracterizadas como los vehículos de Cars, salieron de su base en Tlaxcoaque para continuar por Eje Central, donde niños corrían en busca de un obsequio. [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [24 Horas](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#)



Alertan por estafas con QR; adultos mayores, las víctimas

Son colocados por diversas partes de la ciudad o en los parabrisas de los vehículos, ahí se ofrecen empleos, premios, viajes y advierten sobre multas de tránsito, afectan principalmente a los adultos mayores y son denominados por la Unidad de la Policía Cibernética como fraude de los QR. **Marisol Sánchez**, vocera de la **Policía Cibernética**, en entrevista, exhortó a las familias capitalinas a apoyarlos para que no abran estos códigos ya que exponen su información y sus cuentas bancarias. [24 Horas](#)

Por las noches disminuye la vigilancia en el Metro

Usuarios de la línea 3 y 4 señalan que sí da miedo en algunas zonas porque están solas y no hay policías después de las 22:00 hrs; presencia es proporcional a la influencia, afirma el STC. En el caso de la Línea 3, hay más elementos vigilando entradas y salidas, así como en andenes, por las mañanas sí hay **policías** sobre todo en los cruces de las estaciones. [El Universal](#)

A prisión por alterar un cajero automático

La activación de una alarma bancaria movilizó a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron a un sujeto de nacionalidad venezolana cuando alteraba un cajero automático con tarjetas clonadas sobre avenida México, en la colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. Se le decomisaron 52 tarjetas de distintas instituciones y tiendas departamentales. [La Prensa](#)

Embiste motocicleta y copiloto pierde la vida

Un conductor de un camión de transporte público arrolló a dos bikers que transitaban sobre avenida Ticomán, en la colonia Lindavista, alcaldía Gustavo A. Madero, uno murió y el otro resultó gravemente lesionado. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes atendieron al lesionado; el responsable logró escapar. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Festín de sangre

Un joven asesinó a sus padres y hermana porque no le dieron para comprar cocaína en piedra y le pidieron que dejara de tomar; los hechos ocurrieron en las calles Alcatraz y Emilio Laurent, de la colonia La Conchita, en la alcaldía Tláhuac. Al lugar arribaron elementos de **la SSC** y paramédicos del ERUM para atender la emergencia. El presunto culpable fue detenido. [Basta](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Atoran a homicida cuando se daba a la fuga en la MC

Elementos de la SSC detuvieron a un sujeto que mató a una persona en las calles 10 de Mayo y Las Cruces, de la colonia Las Cruces, alcaldía Magdalena Contreras. La detención se llevó a cabo en la colonia San Jerónimo Lídice de la misma alcaldía. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Cae agresor que lesionó con aceite a dos mujeres

Un hombre fue arrestado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Hierros, de la colonia Maza, alcaldía Cuauhtémoc, luego de presuntamente agredir con aceite hirviendo a dos mujeres que trabajaban en un negocio de comida. Las víctimas sufrieron quemaduras en el 18% de sus rostros y fueron trasladadas a un hospital para recibir atención médica especializada. [El Universal](#) / [Contra Réplica](#) / [El Gráfico](#)



Balean a un cantante en negocio; hay cuatro detenidos

Cuatro sujetos, entre ellos tres menores de edad, fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras balear a un DJ del sonido Tropical Habanero conocido como “Panther la Vozzz” cuando amenizaba un puesto de micheladas ubicado en calle Tenochtitlan, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Aprehenden en flagrancia a presunto fardero

Agentes de la Subsecretaría de Investigación Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un presunto fardero que pretendía sustraer ropa de una tienda ubicada en el complejo comercial Parque Tepeyac, ubicada sobre avenida Eduardo Molina, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

Saldo blanco durante Reyes Magos en La Magdalena Contreras

Como parte de las acciones encabezadas por el alcalde Fernando Mercado, en La Magdalena Contreras, la Dirección de Seguridad Ciudadana y Movilidad llevó a cabo el Operativo de Seguridad, en el marco del “Día de Reyes Magos” durante el fin de semana en los 6 tianguis de juguetes. El operativo estuvo integrado por 65 elementos y 22 unidades de la **Policía Auxiliar**, los cuales reportaron saldo blanco. [La Prensa](#)

Liquidar al Inai valdrá 300 mdp

Cálculos internos del Inai proyectan que la liquidación de sus trabajadores de base ascendería, al menos, a unos 300 millones de pesos. El resto de los recursos se utilizarán en el primer cuatrimestre del año para pagar el arrendamiento del edificio, contratado bajo la modalidad de un leasing por 20 años, de los cuales se han pagado 11; faltarían 9 años para que ese edificio sea propiedad del gobierno federal. Otros gastos que fueron programados en el acuerdo del día 30 de diciembre corresponden a los servicios de la luz, el agua y vigilancia a cargo de la **Policía Auxiliar**. [Excélsior](#)

Anuncian centro de monitoreo en la MH

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, anunció que para este 2025 se instalarán cinco centros de monitoreo, con 600 nuevas cámaras de última tecnología ubicadas de manera estratégica. Destacó saldo blanco luego del operativo navideño de seguridad donde participaron **200 elementos de la Policía Auxiliar** distribuidos de manera estratégica. [El Universal](#) / [La Razón](#) / [Contra Replica](#)

Columna La Voz del Centro: Se ordena el Centro Histórico / Guillermo A. Gazal Orduña

Hemos sostenido ya varias reuniones con las autoridades de la CDMX, en las que se acordó implementar operativos y programas de reordenamiento del comercio en la vía pública en el Centro Histórico al término de la temporada de la verbena popular. Esto incluye la liberación de los muros de inmuebles que actualmente están ocupados por dicha actividad y el cumplimiento estricto de las leyes vigentes. [El Gráfico](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se dan a conocer los Resultados del Proceso de Promoción 2024 de la Policía Auxiliar. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Policiaco

Dan con 2 cuerpos a bordo de vehículo

Un vecino registró el hallazgo de dos cuerpos sin vida dentro de un vehículo estacionado afuera de un Banco ubicado en calle Camarones, de la colonia El Recreo, alcaldía Azcapotzalco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar y acordonaron la zona, mientras paramédicos diagnosticaron los decesos por probable broncoaspiración. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Cuando no te toca ni aunque te pongas

Una mujer se salvó de morir tras arrojarse de un puente vehicular, ubicado en la avenida Flores Magón e Insurgentes Norte, en alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes atendieron la emergencia. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Se embarra contra muro de contención

Un conductor murió al chocar su automóvil contra el muro de contención que divide la carretera México-Toluca y el Ingreso a Paseo de Los Laureles; la zona fue resguardada por **efectivos de la SSC** para evitar otro accidente. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Indagan hallazgo de cadáver en un canal de Xochimilco

El hallazgo de un cadáver en un canal de la alcaldía Xochimilco causó conmoción entre los habitantes y visitantes de la zona, ya que el descubrimiento fue reportado por uno de los trabajadores de las trajineras. Al lugar arribaron **elementos de la SSC** para acordonar la zona. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Regalan sonrisas

Escortados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los Reyes Magos recorrieron los reclusorios Sur, Oriente, Santa Martha Acatitla y Tepepan para entregar juguetes a los hijos de las personas privadas de la libertad. [Reforma](#)

Justicia

Exigen justicia para Karla Patricia

La familia de Karla Patricia protestó ayer afuera de la **Fiscalía General de Justicia** para exigir que su asesinato se investigue como feminicidio y no como homicidio. [El Sol De México](#)



Imagen Destacada

